
 
 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION  

DU CONSEIL DE LIGUE 

DU 19 octobre 2024________________________________________________________________           
 

 
 

1 

Début : 09 heures en visio-conférence 

 Election des membres du bureau : 
 

Thierry ALBERTIN a été élu président lors de l’Assemblée générale. Il faut 
maintenant élire le nouveau bureau : 
 
- Vice-président : Gérard LONGETTI 
- Secrétaire général : Antoine PIETRI 
- Trésorier général : Gilles LIEVREMONT 
- Membres : Olivier PERRET, Sébastien PASTOR 

 
 Composition des différentes commissions : 

 
Les membres du conseil de ligue déterminent les responsables et la composition 
de chaque commission (organigramme en pièce jointe). 
 

 Divers : 
 
- Une rencontre avec le président du Conseil Régional et CROS aura lieu à 

MARSEILLE le 28 novembre prochain. 
- Gilles LIEVREMONT évoque le problème des soldes antérieurs avec les CD 

différents. Thierry ALBERTIN conseille de discuter de ce problème en 
commission des finances. 

- Gilles LIEVREMONT évoque le problème de l’édition des statistiques différente 
de la réalité. 

- Statistiques clubs : certains clubs ont déjà dépassé le nombre de licenciés par 
rapport à la saison dernière. 

- Pole de BOULOURIS : les entraînements se passent bien avec Guilain ROUGON 
et Théo FENOCCHIO (intervention 2 heures par semaine). 

- Deux stages sont prévus pendant les vacances d’octobre : un stage interpole (9 
ligues sur 13 présentes) à MEZE du 21 au 26 octobre et un stage détection à 
BOULOURIS du 28 au 31 octobre. 

- 2 WTT jeunes sont prévus du 6 au 13 novembre. Sandro CAVAILLE est qualifié au 
championnat du monde en SUEDE.  

- La formation Initiateur de Club aura lieu dans trois départements (06-13-84). 
- Un TOP Jeunes aura lieu à ANTIBES en 2026. 
- Cécile fait un point sur ses projets depuis son embauche.  
- Nouveau logo de la ligue : Cécile présente une esquisse de nouveau logo, 

sachant que la FFTT a pour projet de créer un logo qui pourrait être personnalisé 
pour chaque ligue. 
 Vote : le logo de Cécile n’a pas fait l’unanimité. Les membres du conseil de 
ligue préfèrent attendre le nouveau logo de la FFTT qui devrait voir le jour au 
premier trimestre 2025. Le sujet reviendra à l’ordre du jour si la FFTT ne donne 
pas de nouvelles à la date prévue, avec un appel à candidature d’un nouveau 
logo, et présentation lors de la prochaine assemblée générale. Eric PEREYROL 
évoque le logo dessiné lors des championnats de France à ANTIBES. 
 

Présents : 
- Th. ALBERTIN 

- B. ATTARD 

- M. DORDOR  

-  M. FELICI 

- A. GEBLEUX  

- D. GERONIMI 

- JL. GUILLOTEAU 

- JP. HAAR 

- M. LEROY 

- G. LIEVREMONT 

- G. LONGETTI 

- S. PASTOR 

- O. PERRET 

- E. PEREYROL 

- A. PIETRI 

- S. PROUST 

- S. SELLIEZ 

- S. TRENS 

- F. VAGNER 

 

Excusés : 
- I. WEGEL 

 

Absents : 

 

Invités : 
- C. APPAVOU 

- C. GEBLEUX 

- E. MASSON 
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- Vu le nombre de licenciés qui augmente, et le nombre croissant d’inscrits au 

critérium, il serait bien de trouver dans les comités, des personnes intéressées 
pour une formation JA2. 

- La prochaine réunion aura lieu en présentiel à MANDELIEU. Eric MASSON va 
envoyer une proposition de dates via un google forms dans les prochains jours. 
  

 
Fin de la réunion à 11 heures 40. 

 

 


